

# Política rusa es violencia en C.A.

La violencia armada en C.A. es política de la Unión Soviética. Pretende conquistar posiciones medulares, expresó el secretario Adjunto de Estado, Thomas Enders.

Hablando en la reunión de la SIP presentó un análisis amplio de la situación. Dijo lo siguiente:

"En contraposición con la década de 1960, cuando Moscú siguió por lo general lo que llamaba la "vía pacífica" para el cambio, la violencia armada desempeña ahora el papel importante en la política soviética para Centroamérica. La Unión

Soviética apoya a los movimientos guerrilleros directamente por conducto de los partidos comunistas y organizaciones de fachada e indirectamente a través de Cuba, Nicaragua y Grenada. Enormes subvenciones económicas de Moscú por cuantía de 3,000 millones de dólares —además de las subvenciones militares soviéticas— financian eficazmente el comportamiento agresivo de Cuba y permite a Castro, mantener la mayor fuerza militar por persona del hemisferio. Últimamente Moscú ha pasado a desempe-

Pasa a la página 22



**AYUDA A DAMNIFICADOS.** El sector de la empresa privada se reunió con el Comité "Septiembre 82", para coordinar la gran Maratón que se realizará a fin de recaudar

material de construcción para las víctimas del temporal. Prometieron trabajar conjuntamente para ayudar a los damnificados.

## Piden se reforme Ley de Pensiones y Jubilaciones

Se ha constatado que para resolver en parte la desocupación en el país, es necesario que se reforme la Ley de Pensiones y Jubilaciones, en el sentido de no permitir que los jubilados sigan laborando en instituciones públicas y privadas.

Así lo manifiesta comunicado de la Asociación de Desocupados de El Salvador —A.D.E.S.—, en el que explican que lo anterior viene a aumentar la desocupación, ya que se tiene conocimiento que los jubilados siguen activos,

quitándoles la oportunidad a otras personas que tienen necesidad de trabajar, y que como consecuencia están atravesando una situación precaria y angustiosa por falta de empleos.

Finalmente explica, solicitan que se le dé cumplimiento a la Ley de Retiro, lo mismo que las plazas presupuestadas que se encuentran congeladas se abran, colocando a personas desocupadas que se encuentran afiliadas a A.D.E.S. y que tienen experiencia y capacidad para desempeñar sus trabajos.



**CONVENCION.** En la Segunda Convención Nacional de los Oficiales Bancarios (ASOB), el Lic. José Hernández y Hernández, disertó sobre la Automatización Bancaria.

De Santa Ana

## Esperan identificar al que ultimó a señorita

(Santa Ana). Las investigaciones sobre la muerte de la joven Rosa Guadalupe Guzmán, según informes policiales, se encaminan a identificar al autor del crimen, que fue cometido el sábado anterior. Con un balazo en la sien izquierda, fue encontrado el cadáver en una calle del cantón Natividad, de esta jurisdicción.

La investigación judicial la llevan a cabo el Juzgado Primero de Paz. La joven víctima, de 22 años de edad, estaba ya cerca de su casa de habitación, cuando fue atacada a balazos por un desconocido, cuya identidad se espera quede aclarada en los próximos días.

Las investigaciones del

presente caso las sigue la Sección de Investigaciones Criminales, SIC, de la Policía Nacional.

Identifican ahogados

(Santa Ana). Vicente de Jesús Recinos, de 31 años; Marcial del Tránsito Campos, de 10 meses y Calixto Antonio Lorenzana, de 50; son algunas de los identificados, que perecieron ahogados en el caserío Los Naranjos. A consecuencia del fuerte temporal del domingo 19 de septiembre, en esa zona las corrientes de agua y lodo arrasaron varias viviendas y murieron muchas personas, cuyos cadáveres han sido resca-

Pasa a la página 18

## Casi 250 mil qq. café perdidos por temporal

Cerca de doscientos mil quintales de café, se perdieron por diferentes causas a raíz del temporal, informó el señor Arturo Siemón Magaña, Presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Dijo que esa cifra era preliminar y que se fundamentaba en los reportes recibidos de las juntas departamentales de esa asociación. Las causas de esas pérdidas, señaló, se debían principalmente a deslaves y derrumbes sufridos por las fincas productoras en las tres zonas del país.

Agregó que en Ataco, una finca perdió novecientas manzanas; en Jayaque cincuenta manzanas y en

Tannique quince manzanas. El quintalaje en cada una de estas propiedades, afirmó, no se ha podido establecer exactamente. En los cantones Los Naranjos y Las Cruces de Santa Ana, dijo que la producción este año mermará en un veinticinco por ciento y en Ahuachapán un cuarenta por ciento.

En el oriente, una de las zonas más afectadas, dijo que fue Santiago de María con un treinta por ciento de pérdida total. Aunque se reportaron grandes daños en San Miguel y Berlín, expresó, todavía no se pueden citar cifras.

En La Libertad, dijo,

Pasa a la página 22

## Agradecen ayuda proporcionada a damnificados

El Club de Leones Ciudad Satélite, ha recibido de varias instituciones valiosas colaboraciones, para ayudar a las familias desplazadas por la tragedia del 19 de septiembre, informa el Sr. Benjamín González, presidente del club.

Agrega que entre las instituciones que hicieron donativos a dicho club, para ser entregados a las familias damnificadas, se encuentran INSINCA, Banco de Londres y América del Sur, Compañía Petrolera Chevron, Asociación de Profesionales de Alemania, Comunidad de Ciudad Satélite y personas anónimas que en forma desinteresada han hecho posible que el Club de Leones Ciudad Satélite haya entregado ropa, alimentos y me-

Pasa a la página 18



—Foto de LA PRENSA, por Uliosa  
**CANDIDATAS.** (San Miguel). Hoy se efectuará por primera vez, la elección y coronación de la Reina de Los Maristas del Instituto Católico de Oriente. Participarán señoritas representativas de todos los cursos, desde preparatoria hasta el último año de bachillerato. Posan, varias de las participantes.

# Señálase utilidad de fondos de AID

El fomento agropecuario, comercialización, compra de inmuebles, refinanciamiento de deudas, necesidades básicas familiares y otras actividades, se atenderán con los recientes fondos que la AID ha prestado a FEDECREDITO, informó el presidente de la institución, Sr. Juan Gutiérrez Herrera.

Explicó que la finalidad primordial de los programas de la Federación son promover la producción y diversificación agropecuaria, especialmente en las pequeñas explotaciones; promover el establecimiento de pequeñas empresas ar-

tesanales y agroindustriales; propiciar la creación y expansión de establecimientos comerciales y de servicios; contribuir a elevar el nivel de empleo e incrementar el volumen de ingresos de las familias y atender necesidades vitales del hogar, así como promover la capacitación y proporcionar asistencia técnica a los pequeños empresarios, dijo, el presidente de FEDECREDITO, Juan Gutiérrez Herrera.

Todo lo anterior, afirmó, son programas que se cumplen en todo el territorio nacional, con exclusión de programas

Pasa a la página 18



**SEMINARIO.** Sobre el verdadero reto administrativo del dirigente de empresas ante la crisis económica, dirige seminario en el local de la ASI, el Lic. Ricardo Mauricio Meneses.

## Sras. de mercado dan alimentos a damnificados

El Comité de Señoras del Mercado Belloso, lleva a cabo un programa de reparto de alimentos elaborados en varias comunidades de damnificados de esta capital.

Entre esas comunidades se encuentran: Quiñónes, Modelo Nos. 1 y 2 y otras, donde ha habido gran cantidad de personas que han perdido sus haberes como consecuencia del temporal que azotó al país los días 17, 18, 19 y 20 del presente mes, que dejó como saldo centenares de muertos, golpeados y familias completas sin hogar.

La Gerencia General de Mercados a cargo del Lic. Mario Contreras, trabaja conjuntamente con los comités de señoras de los

Pasa a la página 22



—Foto de LA PRENSA, por Payán  
**CLAUSURA SEMINARIO.** Con actos especiales fue clausurado el seminario "Hacia unas Relaciones Públicas Integrales", que la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de RR.PP., ASERP, llevó a cabo, en el Hotel

Sheraton, en ocasión del Día Interamericano de las Relaciones Públicas. En la gráfica varios directivos y asistentes al mencionado evento.